



# L214, POUR DÉFENDRE LES ANIMAUX

C'EST ÇA LE MOT IMPORTANT



La sensibilité des animaux est reconnue par la loi. Pourtant, ils sont encore considérés comme des marchandises et sont tués par milliards chaque année pour finir dans les assiettes.



Lorsque nous avons créé L214 en 2008, nous nous sommes donné pour mission de défendre ceux dont on ne parle que trop rarement : ces millions d'animaux qui souffrent et meurent dans l'indifférence derrière les portes closes des élevages ou des abattoirs, ces milliards qui agonisent silencieusement sur le pont des bateaux.

**Parce qu'ils ressentent une multitude de sensations et d'émotions et ne veulent pas souffrir ni être tués, les défendre est pour nous une évidence.**



En enquêtant pour révéler les dessous des élevages, des transports d'animaux et des abattoirs, en alimentant le débat public sur la place accordée aux animaux, en ayant recours à la justice pour punir des actes illégaux et en interpellant les politiques, nous aspirons à mettre fin à la violence exercée sur les animaux.

Nos efforts commencent à porter leurs fruits : de plus en plus de voix s'élèvent pour s'opposer à la violence perpétrée sur les animaux. Vous êtes aujourd'hui des milliers à nous soutenir et à rendre notre travail possible en devenant membre de L214, en participant à nos actions ou en relayant nos campagnes : ensemble, nous pouvons changer le sort des animaux. Ensemble, nous devons changer le sort des animaux.



**Brigitte Gothière**  
Co-fondatrice de L214

